

## Tenis

# «La respuesta del codo fue buena, estoy contento», asegura Carreño

El tenista asturiano reconoce que «seguramente estos meses fueron los peores de mi vida deportiva», tras 230 días lesionado

J. J. Gijón

«La respuesta del codo fue bastante buena, estoy contento en ese sentido. Es cierto que en algunos golpes aún me molesta un poco, pude jugar todo el rato y en ningún momento tuve que bajar el ritmo. El codo respondió bastante bien y el resto del cuerpo también. Noté los meses sin competición, pero eso es algo que me preocupa». Así se manifestaba Pablo Carreño tras volver a jugar un partido oficial casi ocho meses después de la lesión sufrida en Rotterdam, «Obviamente lo más importante era jugar, competir, aguantar todo el partido, que además duró casi dos horas. Fue un partido exigente porque me tocó un rival duro», señaló.

Poco a poco, Carreño está viendo la luz tras un largo túnel. «Fueron unos meses muy difíciles entrenando para tratar de mejorar. La sensación del codo todavía no es perfecta, pero es mejor que antes y sobre todo me deja jugar todos los días. Sigo con algo de dolor al acabar, pero luego no tengo molestias y eso es importante».

El tenista asturiano reconoce que «seguramente estos meses fueron los peores de mi carrera deportiva porque pasé por momentos muy difíciles. Tuve una lesión muy dura que fue la de la espalda, de la que me tuve que operar, pero a partir de ahí las sensaciones fueron todo el tiempo buenas y positivas y en ningún momento iba para atrás, pero este



Pablo Carreño, en el torneo de Rotterdam en el que cayó lesionado. | Efe

## Málaga, el ATP 500 de Viena y París-Bercy son las citas en la agenda de Pablo Carreño

caso no fue así. Es una lesión en la que el dolor era continuo. Hubo algunos momentos en los que parecía que iba a mejor, pero de repente, cuando creíamos que iba a poder volver a competir, empeoraba. Eso mentalmente se me hizo muy duro, el tener que entrenar sin saber cuándo podría volver a jugar. Todo ello te hace perder la motivación y no es

fácil de asimilar. Por suerte, parece que las cosas están mejor y ya he podido jugar». Málaga, el ATP 500 de Viena y París Bercy están en su agenda inmediata. «Como no he jugado nada en todo el año quiero alargar la temporada lo más posible, aunque sea jugando torneos Challenger. Dependerá de cómo vaya la lesión en estos torneos».

## Fútbol

## SEGUNDA DIVISIÓN

Resultados	
Levante-Villarreal B	1-1
Alcorcón-Albacete	1-2
Tenerife-Racing	2-0
Eldense-R. Valladolid	hoy, 19:00
Real Oviedo-Huesca	hoy, 19:00
Sporting-Elche	hoy, 21:30
Burgos-Leganés	hoy, 21:30
Andorra-R. Zaragoza	mañana, 19:00
Mirandés-Eibar	mañana, 19:00
Cartagena-Espanyol	mañana, 21:30
Ferrol-Amorebieta	mañana, 21:30

Clasificación	Ptos.	J	G	E	P	F	C
1.º Leganés	18	8	6	0	2	12	4
2.º Tenerife	18	9	6	0	3	10	6
3.º Espanyol	17	8	5	2	1	17	8
4.º R. Zaragoza	16	8	5	1	2	10	4
5.º Levante	16	9	4	4	1	12	9
6.º Sporting	14	8	4	2	2	8	6
7.º Albacete	14	9	4	2	3	13	12
8.º R. Valladolid	13	8	4	1	3	8	6
9.º Racing	12	9	3	3	3	10	9
10.º Eibar	12	8	4	0	4	10	10
11.º Ferrol	12	8	3	3	2	8	9
12.º Villarreal B	10	9	2	4	3	14	14
13.º Burgos	10	8	3	1	4	11	11
14.º Mirandés	10	8	3	1	4	11	13
15.º Andorra	10	8	3	1	4	9	13
16.º Amorebieta	9	8	2	3	3	11	10
17.º Elche	9	8	2	3	3	5	9
18.º Eldense	8	8	2	2	4	10	16
19.º Huesca	7	8	1	4	3	6	9
20.º Real Oviedo	6	8	1	3	4	5	7
21.º Alcorcón	6	9	1	3	5	8	17
22.º Cartagena	4	8	1	1	6	6	12

## El Tenerife se impone al Racing y el Albacete toma Alcorcón

N. L. Oviedo

La novena jornada de Segunda División dio comienzo ayer con victorias de Albacete y Tenerife y reparto de puntos entre Levante y Villarreal B. El Levante no pudo hacer valer su condición de local y empató (1-1) contra el filial amarillo después de que Fabricio igualase el tanto inicial de Lanchi. En Santo Domingo, el Alcorcón sumó una nueva derrota, en esta ocasión frente al Albacete (1-2). El gol de Sousa de penalti resultó insuficiente ante los tantos de Pacheco y Manu Fuster y el equipo madrileño se mantiene en la penúltima posición de la tabla. En el último partido de la tarde, el Tenerife reforzó su poderío en el Heliodoro Rodríguez López y no dio opción al Racing de Santander (2-0). El conjunto tinerfeño es segundo, empatado a 18 puntos con el Leganés, aunque con un partido más, tras imponerse con solvencia al equipo cántabro en un partido decidido en apenas dos minutos por Angel, que firmó un doblete.

En la jornada de hoy, además de los encuentros del Real Oviedo contra el Huesca (19 horas, Movistar/Orange) y el Sporting contra el Elche (21:30 horas, Movistar/Orange), el Valladolid visita al Eldense (19 horas, Movistar/Orange) y el Burgos recibe en El Planío al líder, el Leganés (21:30 horas, Movistar/Orange).

## Hockey sobre patines | OK Liga

# El Telecable Gijón adelanta a esta noche su partido ante el Fraga

Las aragonesas juegan el sábado la previa de la Copa de Europa

J. J. Gijón

El Telecable Gijón recibe hoy a las 21 horas al Fraga, en partido adelantado a la jornada del fin de semana ya que el equipo aragonés disputa el sábado la fase previa de

la Copa de Europa. El Fraga debutó la pasada temporada en la OK Liga, pero cuenta con un gran presupuesto y ha formado un equipo muy potente al que las gijonesas no fueron capaces de ganar, ya que empataron en su cancha y perdieron en Mata Jove.



Marta Piquero. | LNE

Natasha Lee tiene ya en buenas condiciones a Marta Piquero, que viajó a Voltregá con molestias. El resto también están a disposición de la entrenadora. El objetivo es sumar una victoria ante un rival que parece haberle tomado la medida y que, además, se ha reforzado muy bien. Entre las jugadoras llegadas a Fraga están dos excomponentes de la plantilla del club gijonés, María Sanjurjo y Rebeca González. Con ellas son nuevas Adriana Soto y Leyre López, que se unen a una plantilla en la que están jugadoras de la talla de Adriana González y Aina Arxé.

El Telecable Gijón, con el fin de que Mata Jove registre una buena entrada a pesar del día y la hora, ha decretado el partido como «día del acompañante».